
 Weshalb wird eigentlich immer nur Unibeast
und Multibeast empfohlen
Erledigt

Beitrag von „macmac512“ vom 23. Dezember 2016, 20:58

Also ich habe heute und gestern meinen neuen Hackintosh installiert - ohne die Tomatentools.

Ich muss ehrlich sagen, dass es rückblickend erstmal nervig ist, logisch, aber rückblickend ist
es die Mühe wert. Ich schreibe hier von einem iMac auf dem BT/WLAN, Audio, die Grafikkarte
und alle USB Anschlüsse funktionieren. Thunderbolt und USB-C kann ich mangels
Gerätschaften nicht testen. Also es ist echt machbar und man kann mit einem/zwei Tagen
Arbeit wirklich das System sauber aufsetzen und lernt wirklich viel dabei.

Falls eine vom Forum als funktionierend deklarierte Anleitung nicht funktioniert, hat man
vermutlich selbst irgendwo einen kleinen Fehler gemacht, oder etwas übersehen. Aber dafür
gibt es ja auch hier im Forum haufenweise super nette und hilfsbereite Leute! 

Ich danke euch auch nochmal für eure Hilfe und ein paar Dinge muss ich selbst bei meinem
Hackintosh noch fixen, aber zu den Tony Sachen gehe ich nie wieder! 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30024-weshalb-wird-eigentlich-immer-nur-unibeast-und-multibeast-
empfohlen/?postID=283642#post283642
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